
 

 

 

 

会員の皆さん との 親睦 

幹事長 伊藤 和明 

   新年あけましておめでとうございます。 

   新年を迎えて 皆さんのご健康を祈願致します。 

  昨年、幹事長の大役を仰せつかりました。 

コロナの為、幹事長としての十分な働きが出来なくて残念でした。 

唯一 昨年 12月 12日（日）、武蔵野食堂で「新入会員 歓迎会」が 

出来たことです。  

今期、新たに会員になられた方が 8名、その中で「武蔵野食堂」での 

「新入会員 歓迎会」に出席された方は、河野 潔 さん、後藤 健二さん 

山本 裕美さん の三人でした。 

今年も、新型コロナ ウィルスの影響がどうなるか分かりませんが、 

・街歩き、散策（担当：久保田さん） ・六大学野球観戦（担当：栗田さん）  

・いこいの森公園での昼食会（音頭取り：伊藤） などで 会員の皆さんとの親睦を 

図りましょう。 

 

追伸 

恒例の 2 月の「新春交流会」は、コロナ禍でもあり、今年も控えたい思います。 

悪しからず ご了承ください。 

 

 


